

# Comité Consultatif Evolution Durable



## La fresque du climat

Le CCED a souhaité s'embarquer à bord de l'ambitieux projet mondial créé en 2018 par l'association La fresque du Climat\*.

12 d'entre nous avons suivi un atelier La fresque du climat, samedi 11 juin,



animé par une jeune citoyenne valné-grienne, afin de comprendre les enjeux, les causes et les conséquences du changement climatique.

La fresque du climat est déployé lors d'ateliers animés par des citoyens formés.

Elle est ludique, collaborative, pédagogique. C'est un excellent temps de partage, d'échanges, de création .... bref, c'est génial ! Durée : 3h30 mais le temps passe très vite....

Et c'est tellement génial que nous souhaitons maintenant vous le partager. Nous vous proposons de venir nous voir **le 3 septembre 2022**, lors du Forum des associations, où le CCED tiendra un stand (Place du 11 novembre) et vous proposera :

- De participer à un quizz sur La fresque du climat.
- De vous inscrire pour l'un des ateliers que nous organiserons dans l'année.

### \*LA FRESQUE DU CLIMAT, QU'EST-CE DONC ?

C'est un outil pédagogique développé par l'association du même nom qui a vocation de TOUS nous sensibiliser à la compréhension des phénomènes du changement climatique. Il a été créé d'après les données scientifiques des rapports du GIEC\*<sup>1</sup>.



Pour en savoir plus :  
<https://fresqueduclimat.org/projet/association>

### \*QU'EST-CE QUE LE GIEC ?

Depuis plus de 30 ans, le GIEC (Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat) évalue l'état des connaissances sur l'évolution du climat, ses causes, ses impacts. Le GIEC est un lieu d'expertise collective visant à synthétiser les travaux menés dans les laboratoires du monde entier. En 2021-22, le GIEC a publié son 6ème rapport d'évaluation (AR6).



Pour en savoir plus :  
<https://www.ecologie.gouv.fr/comprendre-giec>

## Les actions du Schéma Directeur de la Mobilité

### PLACE AUX ABRIS VÉLOS !

Vous l'avez sans doute déjà repéré : le tout premier abri-vélos de Vaugneray est maintenant installé, près des commerces, place des Cadettes, en plein centre bourg.



D'autres suivront : à côté de l'école publique et ensuite sur la Place du 8 mai 1945, à côté du Cinéma.

